

CRÉATION D'UN PARCOURS DE SOINS PERSONNALISÉ EN ONCOLOGIE



Maillage territorial

C'est ainsi que notre parcours de soins personnalisé a vu le jour, à l'initiative d'une union pluriprofessionnelle. Ce projet a fait émerger une collaboration inédite entre des professionnels de ville : 10 kinésithérapeutes, 2 IPA, 2 stomathérapeutes, 30 infirmières, 3 pharmaciens, des médecins et 10 partenaires spécifiques, dans le but de proposer une prise en charge facilitée, complète et coordonnée à chaque patient du territoire.



Résultats



Ce parcours est une solution à la fois collective et centrée sur le patient. Plus de 80 professionnels de santé et 35 patients nous font confiance. En unissant nos forces, nous espérons contribuer de manière significative à l'amélioration de la prise en charge des patients atteints de cancer dans notre territoire.

Naissance du parcours

Le parcours en oncologie de la CPTS Itinéraire Santé est né d'une nécessité urgente. Tout d'abord face à la prévalence croissante des cancers.

Puis les professionnels de santé ont émis le besoin de collaborer de manière plus étroite afin d'améliorer la qualité de la prise en charge des patients.



État des lieux

L'état des lieux de notre territoire a mis en lumière une prévalence inquiétante des cancers, créant ainsi un défi de taille pour notre système de santé.

La réalité du terrain a renforcé le sentiment d'isolement et parfois même d'abandon que certains patients ressentent dans leur parcours de soins. La réponse ne pouvait être l'indifférence. Au contraire, elle devait être l'action collective.

Une vision

Ce parcours vise à garantir que chaque étape de la prise en charge, depuis le diagnostic jusqu'au suivi post-thérapeutique, soit effectuée de manière harmonieuse et centrée sur le patient. Nous sommes déterminés à mettre fin au sentiment d'isolement de nos professionnels et de nos patients en proposant des équipes de soins, prêtes à les soutenir tout au long de leur lutte contre le cancer.

Notre vision est claire : chaque patient mérite un parcours de soins en oncologie qui soit aussi exceptionnel que son courage. En unissant nos forces, nous sommes résolus à faire de cette vision une réalité pour chaque patient de notre territoire.

Notre objectif ultime est de faire en sorte que chaque patient se sente soutenu, informé et confiant tout au long de sa lutte contre la maladie.